

## Funeral Service

10:00 a.m., Tuesday, December 9, 2025

Word of Life Church, Sedalia, MO

### Officiant

Pastor Vadim Bevzuk



### Interment

Crown Hill Cemetery, Sedalia, MO

### Pallbearers

Anatoliy, Valery, Gennady, Vitaly, Dmitry, Vladimir

...Я И ДОМ МОЙ  
БУДЕМ СЛУЖИТЬ ГОСПОДУ.  
Иисус Навин 24:15



ВЕРУЙ В ГОСПОДА ИИСУСА  
ХРИСТА, СПАСЁШЬСЯ ТЫ  
И ВЕСЬ ТВОЙ ДОМ.  
Деяния 16:31



*Vladimir  
Garbuzov*

*July 27, 1943*

*December 2, 2025*

Vladimir Gerasimovich Garbuzov, 82 of Sedalia, MO, went to be with the Lord Peacefully surrounded by family on Tuesday December 2nd, 2025 @ 9:00pm at his home. Vladimir was born June 27, 1943 in Samarkand, Uzbekistan. He was the son of Gerasim Leontiovich Garbuzov & Maria Hudakova. They had a Son Nickolay, and 2 daughters Valintina & Lidiya and Vladimir was the youngest of four.

Vladimir finished University and got his Degree in Construction. Vladimir met the love of his life on a construction site while working. They attended Church together. They both got baptized together in April 1961. Then shortly they got married July 31, 1961. Vladimir & Lyubov were married 64 years. God Blessed them with 10 Beautiful God loving kids four girls and six boys, Natalia, Anatoli, Valery, Gennady, Svetlana, Vitaliy, Dimitry, Vladimir, Olya & Elena. 50 Grandchildren and 53 Great Grandchildren.

Vladimir was in the Army 1962-1965 he did construction in the army. After the army Vladimir worked at Kinup Factory for 6 years where they made electric speakers and stereos. Then he was an Electrician for 7 years. In 1977, The family moved to Mariupol, Ukraine. Where Vladimir worked in huge Coal Factory Azovstal over 80,000 employees. He worked night shifts there from 1977-1989. Then in August 1989, the whole family migrated to USA and lived in Sacramento, California where they were Members in Bethany church for 25 years. While being in Bethany Church he was fully involved in Construction projects, also he transported kids & youth to conferences and kids camps on a Church Bus. He was the designated driver for Pastors and Ministers to many different states and even went to Alaska multiple times. He loved traveling! Volunteering was his middle name. In 2016 Vladimir and Lyubov moved to Sedalia, Missouri, where they became members at Word Of Life Church.

Vladimir loved the Lord and praying he loved singing and praising God he was very passionate about Jesus!

Vladimir was known for his punctuality!

Lyubov & Vladimir had many weddings in their home besides hosting Church services and events. Vladimir perfected in making plov over fire and was able to teach each of his sons and son in laws!

Vladimir was a Loving, caring, faithful husband !

We will always remember Vladimir as an hardworking, wonderful, Loving, Caring Father, Grandfather and Great Grandfather!

We will reunite in Heaven soon!

We Love you Papachka!

2 Timothy 4:7-8 KJV - For I am now ready to be offered, and the time of my departure is at hand.

7 I have fought a good fight, I have finished my course, I have kept the faith.

Владимир Герасимович Гарбузов, 82 года, из города Седалия, штат Миссури, мирно отошёл к Господу, окружённый семьёй, во вторник, 2 декабря 2025 года, в 21:00 у себя дома. Владимир родился 27 июня 1943 года в Самарканде, Узбекистан. Он был сыном Герасима Леонтьевича Гарбузова и Марии Иосифовны Худаковой. В семье было четверо детей: сын Николай и две дочери — Валентина и Лидия, а Владимир был самым младшим.

Владимир окончил университет и получил степень в сфере строительства. Он встретил любовь своей жизни на строительном объекте во время работы. Они вместе посещали церковь и приняли крещение в апреле 1961 года. Вскоре после этого, 31 июля 1961 года, они поженились. Владимир и Любовь прожили в браке 64 года. Бог благословил их десятью прекрасными, богобоязненными детьми — четыре дочери и шесть сыновей: Наталья и Славик, Анатолий и Елена, Валерий и Наталья, Геннадий и Наталья, Светлана и Виталий, Виталий и Татьяна, Дмитрий и Оксана, Владимир и Диана, Оля и Тимофей, Елена и Олег; а также 50 внуков и 53 правнуков.

С 1962 по 1965 год Владимир служил в армии, где работал в сфере строительства. После армии он проработал 6 лет на фабрике «Кинуп», где производили электрические динамики и стереосистемы. Затем он работал электриком в течение 7 лет. В 1977 году семья переехала в Мариуполь, Украина, где Владимир трудился на огромном угольном комбинате «Азовсталь» с более чем 80 000 сотрудников. С 1977 по 1989 годы он работал там в ночные смены.

Владимира знали за его пунктуальность, жертвенность, его семья была очень гостеприимной. В их доме Очень много людей приезжали и останавливались для отдыха на Азовском море. Владимир профессионально готовил плов, шурпу ... на огне и научил этому всех своих сыновей.

В августе 1989 года вся семья переехала в США и поселилась в Сакраменто, Калифорния, где они 25 лет были членами церкви «Вифания». Там Владимир активно участвовал в строительных проектах церкви, перевозил детей и молодёжь на конференции и лагеря на церковном автобусе, а также был назначенным водителем для пасторов и служителей, совершая поездки в разные штаты, включая многократные поездки на Аляску. Он любил путешествовать! Волонтёрство было его вторым именем.

В 2016 году Владимир и Любовь переехали в Седалию, штат Миссури, где стали членами церкви «Word Of Life». Владимир любил Бога, любил молиться, петь и славить Господа — он был искренним последователем Иисуса!

Владимир был любящим, заботливым и верным мужем.

Мы навсегдапомним Владимира как трудолюбивого, замечательного, любящего и заботливого отца, дедушки и прадедушки. До встречи на небесах!

Мы любим тебя, папочка!

2 Тимофею 4:7:8

«И время моего отшествия настало.

Подвигом добрым я подвизался, течение совершил, веру сохранил; а теперь готовится мне венец правды, который даст мне Господь, праведный Судья, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим явление Его»